# 光輝☆

令和2年10月30日 第6号 市川市立妙典中学校 電話395-5811



## 『まわりの人たちに感謝しよう!』

校長 奥野 秀夫

私は、今までの人生の中で心動かされる出会いがたくさんありました。もちろんあなたたち生徒と、そして保護者のみなさん、先生方、親、友人、地域の方、読んだ本などです。そして今日は、私が小さいころ特に心に残ったことを紹介したいと思います。

小学校2年生の頃です。私は東京の下町に住んでいました。当時は学校から家にもどると、近 所の子ども達と一緒に毎日のように遊んでいました。缶蹴り、ドッジボール、泥団子を作ったり、 ベーゴマを回したり、時には喧嘩したりと、泥んこになって遊んでいました。

ある日、自転車で家に帰る途中に、止まれの標識(一時停止)がある交差点で、止まらずに道路を横切ろうとしました。その時左から車が走ってきてきました。ぶつかるかと思いましたが、車が急ブレーキをかけて止まってくれたおかげでぶつからずにすみました。車からおじさんが出てきました。明らかに自分が悪いので、その場からいち早く逃げようと思いました。かんかんになって怒鳴られるかと思いました。

車から降りてきたおじさんは、私に静かにこう言いました。「ここで君が車に轢かれて命を落としたら、お父さんお母さんはどんなに悲しむだろうか。今まで一生懸命に育ててくれている人を悲しませることになっていたかもしれないよ。自分の命は決して自分だけのものではないからを大切にしないとだめだよ。これからは気を付けて走らないと。」

このおじさんの出会い、もっと言うならばこのおじさんの言葉と出会ったことから、少しずつですが、両親に対する思いも変わってきました。そして自分の行動に対しても慎重に考えることが多くなりました。

皆さん、是非、自分自身を大切にして下さい。そして自分を大切にすることを通して、今まで育ててくれた人たちのことを思い出して、感謝の気持ちをたくさんもちながらこれからも生活してほしいと思います。





#### お弁当の思い出、そして感謝

お弁当の思い出をお話しします。10月19日(月)は体育祭予備日ということで、 給食がお弁当給食で、簡易弁当箱に入ったものでした。約900食分ものお弁当をご飯 と何種類のおかずを分けて入れる手間はとっても大変です。大変さを感謝しつつ美味し く頂きました。

学生の頃、浅草のお弁当屋さんでバイトしていた時を思い出しました。賄(まかない)といって、お弁当に使用したおかずとご飯でお昼を食べます。そこにあった魚の煮つけがとても美味しそうだったので、それを取って食べました。なんと美味しいのだろう。身に脂がのっていて柔らかくて、甘くて本当においしかったのです。すると、そこに食堂主さんが現れて、「おい、その銀鱈(ぎんだら)の煮つけは高級で上弁当に使うんだよ。食べてはだめだ。並みのおかずにしろ!わかったか!」と叱られました。

家に帰り銀鱈が美味しかったことと、今後は食べられない事を母に言うと、翌日の夕食に銀鱈の煮つけが出ました。弁当屋さんの銀鱈の方が数倍美味しかったと思います。その後は、週に3,4日は夕食に出たことを思い出します。母はきっと、息子が食べられなかった事を不憫に思ったのか、銀鱈を今まで作れなかった事を申し訳ないと思ったのか。お弁当というとその時の母を思い出します。そして母に感謝です。

### 10月16日(金)体育祭

前日は雨で天気がとても心配でしたが、当日は朝から曇ってはいましたが、途中から天気も良く、とっても良い環境の中、体育祭が行われました。各係も責任を持って堂々と仕事をこなし、そして生徒みんなが、一生懸命に競技していました。合唱祭や校外学習、修学旅行が出来なかった中、全校が一斉に集まり競技した体育祭、満面な笑顔で取り組めました。大きな怪我もなく、学級で一致団結して充実した体育祭になったとのではないでしょうか。学級で取り組んできたことを、今後の学校生活に更に生かしてほしいです。







## 11月の主な予定

- 2日(月)休業日
- 4日(水)後期開始 専門委員会 まなびくらぶ
- 5日(木)千葉県英語学力調査
- 6日(金)三者面談開始(13日まで午前日課)
- 11日(水)定例研
- 13日(金)家庭教育学級
- 16日(月)3年定期試験(~17日) (5)⑥1年スマオ安全教室
- 18日(水)まなびくらぶ

- 19日(木)2年SDGs講演会
- 24日(火)全校集会
- 25日(水)まなびくらぶ
- 27日(金) テスト前諸活動中止期間開始

